

Neue Schularchitektur

Neue Schularchitektur

Bauherr: Gebäudewirtschaft Kreisausschuss des Kreises Bergstraße
Architekten: Trapez Architekten, Hamburg
Fertigstellung: 2009



Die räumlichen Gegebenheiten wurden bislang in der Schulpädagogik unterschätzt.

Schlräume werden beeinflusst durch Licht, Temperatur, Luft, Raumklima, die auch das körperliche Wohlbefinden steigern.

In Österreich sind die meisten Lehrräume auf die Belehrung nach Frontalunterricht konzipiert.

Schulräume sollen den individuellen Lehrprozess fördern:

- Teamteaching
- Projektarbeit
- Kleingruppenarbeit
- Einzelarbeiten



Hierbei handelt es sich um eine Erweiterung eines denkmalgeschützten Grundschulengebäude.

vielfältige Außenraumgestaltung

“innerer Weg”- zieht sich durch das gesamte Schulgebäude mit Aufenthaltsfläche und großzügigen Foyer

auffaltbare Wände im Foyer dienen als Erweiterung als Veranstaltungsraum

